



RÉSIDENCES D'HÔTES®

# LES BASTIDES DU RELAIS

LA VIE  
GRANDEUR  
VENTOUX

**T**rinquons, avec modération bien sûr, à la santé d'une résidence qui célèbre les vacances au cœur des cépages de Côtes du Rhône. Idéalement placée pour partir à l'assaut de la région à pied, en vélo ou à cheval, les Bastides du Relais jouent avec harmonie l'alternance entre activités sportives et découverte du patrimoine culturel et gastronomique. Le célèbre Mont-Ventoux, étape mythique du Tour de France est le point de mire rêvé des amoureux de la petite reine. Les Dentelles de Montmirail, offrent quant à elles nombre de balades, qui raviront aussi les passionnés d'escalade ou d'équitation. Que dire de la vie culturelle de cette région au combien



## SAVOIR-RECEVOIR

Oléa Résidences d'Hôtes® vous offre, pour vous accueillir dans cette résidence, un panier de Treize desserts, à partager avec vos convives lors de votre séjour ou pour les plus gourmands, à déguster sur place.



Pot d'accueil, buffets organisés, rencontres avec les récoltants voisins de Côtes du Rhône. Ici la vie est comme ça, toute empreinte de convivialité et de plaisir.

reconnue pour ses spectacles d'art lyrique comme à Orange, Vaison la Romaine et lors du Festival d'Avignon. Quand à la gastronomie et les vignobles des Côtes du Rhône, ils sont à eux seuls des motifs de choix de destination. Le soir venu, quand le couchant se marie pour une nuit avec les vignes, il fleure bon se relaxer autour de la piscine et profiter de son bar juste là, à quelques pas. On peut aussi se détendre avec un apéritif à l'inimitable goût de badiane sur la terrasse d'un appartement de standing, dont l'équipement et le confort moderne rassurent, incontestablement. Allez ! ce soir, retrouvons les autres résidents autour d'un buffet organisé bien convivial.